



# けやき

かしく  
やさしく  
たくましく

龍ヶ崎市立大宮小学校だより  
No.7 令和6年10月7日



## 地域の皆様と最後の大宮大運動会



10月7日（土）、最後の「大宮大運動会」が行われました。今年のスローガンは「みんなで協力し  
くいの残らない 最高の思い出になる運動会にしよう」でした。このスローガンの通り、子供たちだけ  
でなく大人も大いに楽しみ、元気な声援の響く運動会となりました。運動会の企画・運営に携わって  
くださった地域の皆様、また子供たちを支えてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。  
最後を飾るにふさわしい、大成功のすばらしい運動会でした。



開式の言葉



誓いの言葉



熱い応援



力を合わせて大玉をころがせ！



男女混合選抜リレー



盛り上げていただきました



ダンス「最高到達点」



赤組も白組もがんばりました！



感動的なあいさつ！！

### 大活躍！中学生ボランティア

今年も、たくさんの中学生が、ボランティアとして参加してくれました。

大宮小は、児童数が少ないので係の人員不足が課題なのですが、中学生たちが先を見通して、きびきびと働いてくれるので、大助かり！運動会の成功には、中学生の皆さんの力が大きかったと思います。本当にありがとうございました。